

# REPORTER

## Ditbinmas Polda Metro Jaya Giat Program Halo Polisi di Masjid Cut Meutia, Menteng

Suhendi - [BANTEN.REPORTER.CO.ID](http://BANTEN.REPORTER.CO.ID)

May 20, 2023 - 12:55



JAKARTA - Direktorat Pembinaan Masyarakat (Ditbinmas) Polda Metro Jaya melaksanakan kegiatan Halo Polisi dan Jumat Curhat di Masjid Cut Meutia, Jalan Taman Cut Mutiah No.1, Kec. Menteng, Jakarta Pusat.

"Kegiatan ini untuk mendengar keluhan kesah warga, sehingga mendapatkan informasi yang bisa menjadi tolak ukur untuk langkah preemtif (pencegahan) ," kata Dirbinmas Polda Metro Jaya Kombes Pol Badya Wijaya di lokasi, Jumat (19/5/2023) malam.

"Selanjutnya dari fungsi Binmas Restro Jakarta Pusat dan Ditbinmas Polda Metro Jaya akan menindaklanjuti," sambungnya.



Selama kegiatan berlangsung, Ditbinmas juga memberikan pelayanan melalui Mobil Binmas Coffee, berbincang dan minum kopi bersama.

Dirbinmas menjelaskan, maksud dan tujuan kegiatan ini dalam rangka memberikan motivasi Polsek-polsek di wilayah hukum Polda Metro Jaya untuk hadir di tengah masyarakat.

"Kami juga sosialisasikan kebijakan Bapak Kapolda tentang hotline Penanganan Perkara. Laporan Polisi RW Polsek Menteng sudah baik, di atas 80 %, Polisi RW salah satu bentuk Polmas (polisi masyarakat)," ucap Badya.

"Polri berupaya hadir di masyarakat pada momen-momen yang baik seperti program Suling (subuh keliling) dan lainnya. Memasuki tahun politik kami juga mengimbau tetap bersatu walaupun beda pilihan," ujarnya.

Kasat Binmas Polres Metro Jakarta Pusat Kompol, Ibrahim J Sajib mengucapkan terima kasih atas kunjungan Dirbinmas beserta jajaran.

"Kami mohon dukungan doa dan support Bapak Dirbinmas bersama jajaran. Alhamdulillah tiga pilar dan potensi lain guyub, kami berharap doa kegiatan ini semakin meningkatkan sinergitas kita," tutur Ibrahim.

Selanjutnya, Ketua DKM, H. Asraf Ali mengungkapkan syukur di halaman rumah ALLAH Masjid Cut Mutia dan mengapresiasi kegiatan program Halo Polisi dan Jumat Curhat Polda Metro Jaya.

"Program ini bisa menjadi sarana komunikasi warga dan polisi dalam menyalurkan dan menyampaikan aspirasi dan lainnya. Kami berharap Polri

khususnya jajaran Polda Metro Jaya ada di semua lapisan masyarakat," katanya.

Kemudian, KH Bagia mengucapkan syukur Alhamdulillah merasa dekat dengan Polisi, sering diundang dan selalu berusaha hadir, adanya program polisi RW, ia sangat senang dan siap membantu Polisi, mendoakan polisi mau dekat dan mengayomi masyarakat.

"Kesan yang baik akan memberikan feedback yang baik, Pesan untuk Polri, pada tahun politik Polri harus netral, Doa untuk Polri, semoga dalam Rido ALLAH SWT, semoga apa yang jadi harapan terkabul," ucapnya.

Ketua RW 03 kebon Sirih Haji Abdul Kohar MZ menyampaikan Polisi juga manusia perlu istirahat, artinya kita juga harus jaga wilayah kita; Apresiasi kehadiran Dirbinmas, merasa bangga dan insyaallah akan bawa rezeki kita dibelikan makanan; Harapan kita senantiasa dalam keberkahan ALLAH SWT.

Dalam sambutannya Ketua FKDM sangat berterima kasih kehadiran Dirbinmas dan jajaran; Merasa secara umum Polisi baik; Harapan terus menjaga kebersamaan yang ada.

Dalam sambutannya Pokdar Kamtibmas Haji Andi, mengungkapkan syukur atas nikmat ALLAH SWT, salam untuk Nabi besar Muhammad SAW; Harkamtibmas bukan tanggung jawab Polri semata; Berkat kebersamaan masalah tawuran dapat kita tangani bersama; Harapan dukungan dan arahan Pokdar Kamtibmas Menteng.

Kegiatan ini dihadiri oleh Kombes Pol Badya Wijaya S.H., M.H. (Dirbinmas Polda Metro Jaya); AKBP Yudhistira S.H, S.I.K, M.Si (Wadirbinmas Polda Metro Jaya); AKBP Sujanto S.Pd, M.Ap (Kasubdit Bintibsos Ditbinmas PMJ); Kompol Slamet S.H (Kasi Latpuan); Kompol Ibrahim J Sajab, S.I.K (Kasat Binmas Polres Metro Jakarta Pusat); AKP Billy Gustiano Barman, S.I.K, M.H (Kasi Binpenakta Ditbinmas PMJ); Ipda Wardi S.H (Bhayangkara Penyelia Ditbinmas PMJ).

Kompol Ujang Rahmat (Wakapolsek Metro Menteng); AKP Irawan Junaedi S.E, M.M (Kanit Binmas Polsek Metro Menteng); Iptu Kamdani (Kasubnit Bintibmas Polsek metro Menteng); Aiptu Ali Imron (Kapolsubsektor Cut Mutia); Aiptu Joko (kapolsubsektor Cikini); Aiptu Tafsipul Bhabinkamtibmas Cikini; Polisi Rw. 09 Kel Kebon Sirih; Polisi Rw. 03 Kel Kebon Sirih.

Pokdarkamtibmas Sektor Metro Menteng; Ketua RW 09 Kel Kebon Sirih; Ketua RW 03 Kel kebon sirih; Ketua Fkpm kec Menteng; Pengurus DKM Masjid Cut Meutia K.H. Jafar Ali dan H. Koko. (Hendi)